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Séance ordinaire du Conseil d’établissement 
 

  Date :   Mardi 22 avril 2014 
  Heure :  19 heures 
  Lieu :  École du Carrousel – Salon du personnel 
 
 

Procès verbal 
 

Présents :   Madame Natalie Parent  Monsieur Pierre‐Luc Moisan 
  Madame Sophie Cournoyer  Madame Annie Pontbriand 
  Madame Stéphanie Fournier  Madame Dominique Sévigny 
  Monsieur Benoit Handfield  Monsieur Alec Wilson 
  Monsieur Christian Montpetit  Madame Huguette Lévesque 
  Monsieur Louis‐Martin Côté  Madame Isabelle Leblanc 
 
Absent :  Madame Amélie Chiasson 
 
 

1. Organisation 

1.1. Constatation du quorum et ouverture de la réunion fait par madame Natalie 
Parent, présidente. 

1.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

Proposé par madame Huguette Levesque que l’ordre du jour soit adopté avec 
les ajouts suivants : 

5.1  Photos scolaires 

5.2  École à vocation particulière 

5.3  Précision sur les 30 minutes supplémentaires en éducation physique 

1.3. Nomination d’un ou d’une secrétaire d’assemblée 

Madame Annie Pontbriand agira à titre de secrétaire d’assemblée. 

1.4. Adoption du procès‐verbal du 18 février 2014 

Madame Isabelle Leblanc propose l’adoption du procès‐verbal de la rencontre 
du 18 février dernier. 

2. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 
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3. Points de décision 

3.1. Don Épicier Métro 

Il est proposé par monsieur Benoit Handfield que  le don reçu par  les épiciers 
Métro  soit  utilisé  pour  payer  les  frais  d’inscription  au  Défi  Brise‐Glace  de 
Varennes pour tous les élèves inscrits au club de course ainsi que pour les trois 
adultes accompagnateurs. Adopté à l’unanimité. 

3.2. Critères de sélection d’une direction d’établissement 

Madame Natalie Parent, présidente du  conseil d’établissement, présente  les 
critères établis par  les membres. Cette présentation est faite en présence des 
deux  directions.  Ces  critères  seront  par  la  suite  acheminés  à  la  direction 
générale de la commission scolaire, tel que demandé par la procédure. 

4. Points d’information 

4.1. Réflexion sur le code de vie de l’école 

Madame Pontbriand présente la réflexion de l’équipe quant à l’actuel code de 
vie.  Les  constats  de  l’équipe  école  sont  unanimes;  le  code  de  vie  actuel 
n’atteint pas son but au niveau de l’application de conséquences. Un comité de 
travail  se  penche  sur  la  question  pour  bonifier  le  tout.  Madame  Fournier 
apporte un élément de réflexion quant à  l’application de ce code de vie et  la 
littérature  en  lien  avec  celui‐ci. Ces  avenues  seront  étudiées  par  l’équipe  et 
nous demeurons très ouverts aux propositions. 

4.2. Organisation scolaire 2014‐2015 

Madame Pontbriand présente  l’organisation scolaire pour  l’année 2014‐2015. 
À  la suite de  la rencontre paritaire Annexe B du secteur Varennes du 11 avril 
dernier, il a été convenu que l’école du Carrousel bénéficierait de deux classes 
par niveau, pour un total de 2 classes au préscolaire et 12 classes au primaire.  

4.3. Frais chargés aux parents 

Madame Pontbriand  rappelle  les  grandes  lignes de  la politique de  la CSP  au 
sujet des frais chargés aux parents. Une attention toute particulière sera faite 
pour les frais chargés aux parents en 2014‐2015 ainsi que les listes de matériel 
à acheter. 

4.4. Service de garde – Information/consultation 

Madame Levesque présente  la  liste des activités et sorties pour  le service de 
garde l’an prochain.  Les critères suivants ont été considérés : 
‐ Prix; 
‐ Distance; 
‐ Activité ludique; 
‐ Souci de ne pas entrer en conflit avec  les activités et sorties des titulaires 

de classe. 



 
 
 

Madame Levesque nous parle de  l’installation de  l’écran qui a été  faite dans 
l’entrée de l’école. Plusieurs informations pertinentes y sont présentées et les 
parents semblent apprécier cet outil de transmission d’informations. 

Les  fiches  d’inscription  seront  envoyées  cette  semaine  pour  l’année  scolaire 
2014‐2015. 

4.5. Comité de parents – Information/consultation 

Monsieur  Montpetit  nous  fait  part  des  sujets  traités  lors  de  la  dernière 
rencontre : 
‐  Présentation de Trottibus; 
‐ Révision de la politique du transport scolaire; 
‐ Un parent de la CSP a présenté aux membres du comité de parents un 

projet de réflexion sur les différents services offerts dans la CSP. 

4.6. La vie à l’école – Information 

Présentation des différents projets vécus dans l’école : 
‐ Prof Dino; 
‐ Sortie Planétarium; 
‐ Ateliers au 2e cycle; 
‐ Visite école le Carrefour; 
‐ Visite de l’infirmière dans les classes; 
‐ Projets personnels; 
‐ Tournoi de Volley ball; 
‐ Tournée de sensibilisation à la différence; 
‐ Sortie à la ferme laitière Verchères; 
‐ Visite du IGA; 
‐ Préparation du spectacle de musique; 
‐ Ultimate Freebe; 
‐ Préparation à l’épreuve de course de la CSP; 
‐ 14 mai : congé de devoirs, devoir bouger avec la Ville de Varennes. 

Les enseignants  représentant nous dressent un beau portrait de  la  situation. 
Une mention spéciale est faite à l’activité de lecture de la semaine dernière. 

5. Varia 

5.1. Photo scolaire 

Les membres du conseil s’entendent que, pour  l’an prochain,  le photographe 
officiel pour la photo scolaire soit Caméléo photo. 

5.2. École à vocation particulière 

Madame Pontbriand présente  l’échéancier dans ce dossier. Une consultation 
officielle sera faite en mai à la suite des deux consultations publiques. 

 



 
 
 

5.3. Précision sur les 30 minutes supplémentaires en éducation physique 

Monsieur Louis‐Martin Côté nous présente le programme qu’il compte mettre 
en place  l’an prochain dans  le cadre de  la bonification du  temps d’éducation 
physique.  

Une routine d’exercices, préparée en collaboration avec une ergothérapeute, 
sera  proposée  aux  élèves  pour  travailler  certains muscles  sollicités  dans  la 
posture. 

6. Clôture de la réunion 

Madame Natalie Parent propose la levée de l’assemblée à 20 h 30. 

 

 


